



Haus der Natur

Aktionen für Schulen

Sehr geehrte Frau Direktorin,
sehr geehrter Herr Direktor,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir freuen uns, bereits zum 5. Mal gemeinsam mit der **Universität Salzburg** und der **Paracelsus Medizinischen Universität** die

Brain Awareness Week 2015

vom 16. bis 21. März 2015

im Haus der Natur

anbieten zu können.

Zu diesem kleinen Jubiläum haben wir unser Angebot um ein paar neue Aspekte der Gehirnforschung erweitert. An fünf aufeinander folgenden Tagen werden so spannende Fragen beantwortet, wie: Lässt sich die Lernleistung beeinflussen? Wie ist das Gehirn der Wirbeltiere aufgebaut? Wo und wie entsteht der Schmerz und lässt er sich beeinflussen? Kann es ein Ich ohne Gehirn geben? Wie lassen sich Nervenzellen kultivieren? Wann kommt es zu einer Überlastung im Gehirn? Und wovon hängt die Reaktionszeit ab?

Neurowissenschaftler/innen der Universität Salzburg und der Paracelsus Medizinischen Privatuniversität präsentieren ihr aktuelles Forschungsgebiet. Gemeinsam mit den Pädagoginnen und Pädagogen vom Haus der Natur werden aus diesen wissenschaftlichen Themen drei spannende Stunden Schulprogramm. Täglich können bis zu drei Schulklassen im Loop an den angebotenen Programmen teilnehmen.

Nähere Informationen finden Sie im beiliegenden pdf-Dokument.

Aufgrund der beschränkten „Startplätze“ bitten wir um rasche Anmeldung.

Mit der Bitte, diese Veranstaltung in Ihrer Schule bekannt zu machen und freundlichen Grüßen

Norbert Winding
(Direktor)
Markus Prötsch
(Leiter Museumspädagogik)